



## ■ RECONOCIMIENTOS

**La Universidad entrega hoy los premios del Certamen de Divulgación Científica**

La Universidad de Salamanca entregará hoy los premios del "I Certamen de Divulgación Científica sobre Trabajos de Investigación de Estudiantes de Máster y Doctorado", iniciativa con la que la institución académica quiere promover la divulgación entre los jóvenes investigadores. El premio al mejor trabajo de la rama de conocimiento de Artes y Humanidades fue para a Alba Páez Rodríguez; en Ciencias la ganadora fue Rocío Borrego Varillas; en Ciencias Sociales y Jurídicas, Ava Gómez-Daza y Manuel de la Fuente; en la rama de Ingeniería y Arquitectura el trabajo vencedor fue el de Susana Sánchez Orgaz, Alejandro Medina Domínguez y Antonio Calvo Hernández; y en Ciencias de la Salud, Rubén Eduardo Varela Miranda se alzó con el galardón. Asimismo, el jurado ha concedido una mención especial al mejor diseño para Mario Criado Pérez. Como parte del certamen, hoy también se inaugurará la exposición con los 27 trabajos seleccionados en el concurso. El acto de entrega de premios y la exposición tendrá lugar en la Hospedería Fonseca.